



Sieben junge Christen feiern Konfirmation

GLASHÜTTEN: Mit über fünfmonatiger Verspätung feierten sieben junge Christen, darunter Tamara Dörfler als einzige weibliche Teilnehmerin, in der evangelischen Kirchengemeinde Glashütten die eigentlich am Palmsonntag ge-

plante, jedoch wegen der Coronapandemie verschobene Konfirmation am Sonntag. Pfarrerin Stefanie Krauß hatte Schwerstarbeit zu verrichten. Denn die feierlichen Einsegnungen wurden auf zwei getrennt voneinander abgehaltene

Feierlichkeiten in die St. Bartholomäus-Kirche nach Mistelgau verlegt. Der Beichtgottesdienst wiederum fand am Samstag in der Kirche in Glashütten statt. Dabei wurde das Abendmahl im Freien gefeiert.

dj/Foto: Dieter Jenß